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UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI

ATA DE REUNIÃO

ATA DA 38ª SESSÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM
CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE ALIMENTOS 

 

Aos quatorze (14) dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três (2023), às 14h00, pela plataforma
meet, foi realizada a trigésima oitava sessão Ordinária do Colegiado PPGCTA. A reunião foi presidida pela
coordenadora Cíntia Lacerda Ramos. Participaram da reunião os docentes: Monalisa Pereira Dutra Andrade,
Harriman Aley Morais. Representante discente: Cristiane Teles Lima. Justificaram a ausência: Joyce Maria
Gomes da Costa e Franciele Maria Pelissari Molina  e Gustavo Molina que não teve o e-mail incluído na
mensagem de convocação. - ABERTURA Ata da 37ª Sessão. Após discussão a Ata foi aprovada, com uma
abstenção. HOMOLOGAR - A coordenadora solicitou ao colegiado permissão para analisar as homologações
em bloco, o Colegiado concordo e homologou em bloco as seguintes atas: Ata de Defesa da discente Maria
Lúcia Reis da Silva e Ata de Exame de Qualificação dos discentes: Miriam Andrade Santos Oliveira, Karina
Vila Verde Silva, Isabela Costa Onnis e Thaís Araújo Canuto. ASSUNTOS DE PAUTA –  

A coordenadora solicitou ao colegiado permissão para inserção de dois assuntos na pauta: 1- Requerimento
de agendamento de Exame de qualificação de Rosimere Campos Ferreira. 2- Requerimento de dilação de
prazo de Diego Pádua de Almeida. A inserção foi aprovada por todos para ser tratada como outros assuntos.
ASSUNTO 1 Requerimento de dilação de prazo de Thaís Araújo Canuto. Aprovada unanimemente.
ASSUNTO 2 - Solicitação de vínculo de Co-orientação do Prof. Dr. Marcio Schmiele com a discente Larissa
Costa de Oliveira. Aprovada unanimemente. ASSUNTO 3 - Solicitação de Proficiência em Língua
Estrangeira de Hugo José Martins Carvalho. Aprovada unanimemente. ASSUNTO 4 Solicitação de
Proficiência em Língua Estrangeira de Talita Fernandes Ferreira Ferreira. Foi aprovado unanimemente pelo
colegiado. ASSUNTO 5 Registro de Projeto de Pesquisa Hugo José Martins Carvalho, matrícula
20231918002: "interação entre compostos fenólicos do umbu com amido de capim-sudão: aspectos
tecnológicos e nutricionais". Foi aprovado unanimemente pelo Colegiado. ASSUNTO 6 Requerimento
agendamento de Exame de qualificação  de Nicole Guimarães Lima. Foi aprovado unanimemente.
ASSUNTO 7 Requerimento agendamento de Exame de qualificação Cristiane Teles Lima. Foi aprovado
unanimemente. ASSUNTO 8 Requerimento agendamento de Exame de qualificação Iraní Alves Leite.  Foi
aprovado unanimemente. ASSUNTO 9 Requerimento agendamento de Exame de qualificação de Ingrid
Amorim.  Foi aprovado unanimemente. OUTROS ASSUNTOS  1- Requerimento agendamento de Exame de
qualificação de Rosimere Campos Ferreira. Foi aprovado unanimemente. 2 Requerimento de dilação de
prazo de Diego Pádua de Almeida. Foi aprovado unanimemente. INFORME 1. Será marcado uma reunião
para o mês de setembro, quando retornar às aulas, para apresentação da plataforma Stela Experta. INFORME
2. Haverá o Seminário de Meio Termo da Capes em Outubro e neste seminário, provavelmente, terá mais
informações sobre como será a Avaliação do Programa. INFORME 3. Haverá uma visita virtual da Capes em
Novembro, não há informações de como será a visita, apenas que será virtual. INFORME 4:  Teve 8
aprovados no processo seletivo, não houve aprovados apenas para os professores Gustavo Molina e
Guilherme. Acrescentou ainda que a situação do Guilherme é preocupante pois cai a relação de discentes por
docente. A coordenadora se dispôs a conversar com o professor e verificar a possibilidade de fazer
adequações na linha de pesquisa. INFORME  5. A publicação da Portaria da Capes sobre acúmulo de bolsas,
informou que vai aguardar a nova Pró-reitoria de Pós-Graduação para discutir o assunto no Colegiado. Nada
mais havendo a tratar, a Presidente deu por encerrada a reunião, da qual, para constar, eu, Renato da
Conceição Oliveira, lavrei a presente Ata, que, lida e aprovada, vai assinada eletronicamente.
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Documento assinado eletronicamente por Renato da Conceicão Oliveira, Servidor (a), em
26/10/2023, às 10:00, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Cin�a Lacerda Ramos, Coordenador(a), em 26/10/2023,
às 10:04, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�ps://sei.ufvjm.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 1172962 e
o código CRC 6741E6AF.
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